

Rückblick Sola 2018 Kirchenkreis Oberwangen

Cornelia Matthews, 14.08.2018

Es war einmal... vor überhaupt nicht langer Zeit... da endete das diesjährige Zeltlager. Das Wirr Wirr im Wunderland ist entwirrt – alles ist wieder an seinem Platz – und sogar sauber und trocken. Mit 29 Kinder / Teenies durften wir dieses Jahr ein Sommerlager, wieder gemeinsam mit dem Ice Age Team (Teenieclub Leiterteam), durchführen. Wir sind dankbar für das traumhaft schöne Wetter und die unfallfreie Zeit.

Herzlichen Dank allen, die sich in irgend einer Form dafür engagierten.

Jungschar Wangental & Ice Age

12

Weitere Bilder vom Sola finden Sie hier.

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Sola-Rueckblick-2018.php>